

MÁS DE 80 BOMBEROS ACUDIERON A LA EMERGENCIA

# Voraz incendio arrasó con tres viviendas en el casco histórico de La Serena

Una de las residencias afectadas fue un hogar estudiantil masculino que es arrendado por la municipalidad de Ovalle.

En el lugar vivían 14 jóvenes universitarios oriundos de esa comuna, quienes resultaron sin lesiones, aunque perdieron la totalidad de sus pertenencias.



EL DÍA

LUIS GONZÁLEZ T.

La Serena

En horas de madrugada, 12 carros y alrededor de 80 voluntarios de Bomberos de La Serena acudieron rápidamente al lugar para controlar y extinguir el fuego.

En horas de la madrugada del miércoles, un devastador incendio afectó a tres inmuebles ubicados en el corazón del casco histórico de La Serena, específicamente en

la intersección de las calles Infante y Cantournet.

El siniestro, que comenzó a las 2 de la madrugada, dejó a 26 personas

damnificadas quienes perdieron la mayoría de sus bienes materiales. Cabe señalar que uno de los tres inmuebles del sector afectados por las llamas, se utilizaba como residencia para 14 estudiantes universitarios de Ovalle, mientras que otro funcionaba para alquilar piezas.

Según lo informado por Bomberos, dos de estas residencias quedaron en estado de ruina total, con riesgo de derrumbe. En tanto, la tercera estructura sufrió daños menores.

Además, se reportó una persona con quemaduras leves - quien, posteriormente, fue dado de alta desde el Servicio de Alta Resolutividad (SAR) Emilio Schaffhauser - y una mujer embarazada que fue derivada al hospital de La Serena para observación. El resto de los afectados sólo quedó con el susto de vivir una experiencia tan traumática.

## MINUTOS DE ANGUSTIA

"Fue algo terrible", afirmó una de las testigos del hecho, Pía Vaca Mansilla, una ciudadana boliviana que se desempeña como estilista en la ciudad. Y es que cuenta que ella vivía en la residencia donde se originó la emergencia. Allí, ella arrendaba dos piezas junto a su hermana y sobrino.

"El incendio se inició en la cuarta habitación y nadie avisó del incendio, nadie despertó a los vecinos. De hecho mi hermana sintió que el techo se remecía y pensó que era temblor y lo que sale afuera, ve las llamas que ya estaban en el techo de su habitación y lo que se remecía era las calaminas cayéndose y saca al niño. Yo escuché los gritos de mi hermana, salgo a ver lo que estaba sucediendo y el fuego ya estaba encima. Solo fue agarrar a mi hermana

y el niño y salir descalza, sin ropa, sin nada. No alcanzamos a agarrar nada, de hecho el techo se nos estaba cayendo encima", relató Vaca.

Durante la emergencia, 12 carros y alrededor de 80 voluntarios de Bomberos de La Serena acudieron rápidamente al lugar para controlar y extinguir el fuego.

En ese sentido, Juan Tapia Moreno capitán de la Segunda Compañía, detalló que en calle Infante, "en la propiedad 540, ahí se propagó el fuego hacia el lugar de los universitarios. Nosotros cuando llegamos al lugar hicimos el confinamiento del incendio y el cortafuego, y logramos que no se propagara a la tercera vivienda".

El capitán, explicó que ambas casas afectadas "están en colapso. Son casas que miden cuatro metros de altura con muros de adobe, la proyección de caída es riesgoso para los bomberos y ahora la empresa CGE para que nos limpiara todo lo que está en los postes y la mecánica se pueda acercar y trabajar desde arriba y enfriar".

Por su parte, Carabineros inició una investigación para determinar el origen y las causas del incendio, pero según informaciones preliminares el siniestro se habría debido a una falla eléctrica en una de las residencias afectadas.



EL DÍA

**El incendio dejó a 26 personas sin hogar, mientras que dos casas quedaron completamente destruidas por la intensidad de las llamas.**

### ESTUDIANTES OVALLINOS

Una de las residencias afectadas, fue un hogar estudiantil masculino que es arrendado por la municipalidad de Ovalle, y en la que residían 14 jóvenes universitarios de primer año. Todos ellos resultaron sin lesiones, aunque perdieron la totalidad de sus pertenencias, como ropa, zapatos,

ropa de cama, teléfonos celulares, o notebooks, entre otros artículos.

La encargada del lugar, Lucila Rodríguez señaló que "fue todo terrible, doloroso, porque en lo único que pensaba era como salvar a mis niños. Porque todo fue muy rápido, desperté y las cortinas de mi pieza estaban en llamas y mi televisor explotó y tuve que salir y pasar por el

fuego. Además el humo era terrible. Nos juntamos en el hall del hogar y salimos a la calle con lo puesto, porque perdimos todo. Lo bueno es que estamos todos bien, porque a los pocos segundos que salimos al exterior explotaron balones de gas en el hogar".

Tras la emergencia, los jóvenes fueron atendidos por personal de salud del CESFAM Emilio Schaffhauser, el cual, se trasladó hasta el lugar. Además recibieron ayuda psicológica por personal municipal de La Serena.

En ese sentido, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega, señaló que "nos reunimos con ellos para darles la tranquilidad de que nosotros como municipalidad, ya partimos el trabajo de poder reubicarlos en otras residencias. Los que estaban en el día de ayer eran 14, pero la residencia estaba para 26. Nosotros además, vamos a mantener el beneficio. Sabemos lo importante de la educación y en especial la educación superior que ellos estaban emprendiendo recién".

En esa misma línea, el jefe comunal recalzó que "vamos a hacer todos los esfuerzos para que los estudiantes pueden continuar con su labor educativa y que no se vea paralizada por esta situación que ocurrió hoy día".